

DOI: 10.25237/revchilanestv5002091143

Y llegó septiembre ...

María Carolina Cabrera Schulmeyer^{1*}

¹ Profesora Titular Anestesia Universidad de Valparaíso.
Editora Jefe Revista Chilena de Anestesia.

Durante septiembre se celebran las fiestas patrias en Chile, también comienza la primavera y al fin podemos empezar a pensar que la pandemia está dándonos un respiro.

Ha sido un tiempo muy duro para todos y todas.

Pero, el momento más oscuro de la noche es justo antes del amanecer, ya vamos saliendo, pensemos de manera optimista. Y este pensamiento trasladado a la revista nos hace ver lo positivo de nuestros números:

Hemos mantenido un alto ingreso de trabajos, casos clínicos, revisiones y artículos originales y superamos un millón de visitas a la página de nuestra revista, nuestros lectores son de Iberoamérica y les agradecemos sinceramente sus visitas y descargas.

Veamos que publicamos en septiembre; en particular en este número tenemos varios casos de vía aérea difícil, nuestra constante amiga o enemiga en 2 segundos. La portada de este número, de hecho, les muestra una foto de un bocio gigante, que fue manejado de manera impecable por un grupo de anes-
tesiólogos de Temuco, ¡felicitaciones para ellos!

Los casos clínicos siempre son útiles de leer, ya que un colega les relata de la forma más detallada posible su experiencia con un paciente en particular. Como comité editorial, le hemos dado mucha importancia a publicar siempre al menos cuatro experiencias clínicas por número. Por esto los invito a que nos compartan sus casos clínicos, publicando en esta sección.

Tenemos una interesante revisión sobre evaluación del dolor agudo en adulto y en pediatría, compleja situación, dependiente de tantas variables diferentes, pero en ambos trabajos está muy bien abordado. Quisiera, en esta oportunidad agradecer a dos comités de la SACH que han participado activamente en la revisión de sus temas, el comité de anestesia pediátrica (conformado por las chicas superpoderosas) y a CARSACH.

Nuestra nueva sección titulada MONOGRAFÍAS ha tenido un éxito que no esperábamos, con muchos lectores interesados. Ya se publicó en capítulos sucesivos todo sobre anestesia espinal. En esta oportunidad, se ha incluido el manejo de la

glicemia perioperatoria.

Finalmente, les comento que el congreso chileno de anestesia 2021 se realizará el 11, 12 y 13 de noviembre de manera híbrida, es decir, tendrá una parte presencial con los aforos y todas las medidas de precaución y una parte *on-line*. Pueden optar por ambas.

Reserven la fecha, 12 y 13 de noviembre, porque los temas están muy interesantes.

La información irá siendo publicada en nuestra página *web* www.sachile.cl

¡Los esperamos!

11, 12 Y 13 DE NOVIEMBRE 2021

Reserva la fecha!

< NOVIEMBRE >							< 2021 >																						
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30

maria.cabrera@uv.cl

*ORCID: <https://orcid.org/0000-0002-6105-5780>